いつもお世話になっております。

今月分の請求書を送付いたしますので、何卒御査収のほどよろしくお願い申し上げます。

いつもありがとうございます。

大雪の影響により、関東甲信の皆様は日常生活に大きな支障がでているようで、一日も早い全面復旧を祈るばかりです。 雪の中何日も立ち往生しているトラックの運転手さんも、一刻も早くご自宅に帰れますように。

日本各地に翌日荷物が届くことや、遠く離れた場所で育った 食べ物が簡単に手に入ることを、当たり前のように暮らして いますが、そうできるのも大勢の運転手さんが昼夜を問わず、 長距離を運んできてくださるおかげでした。

身体のすみずみまで、血液が駆け巡っているからこそ生きていけるように、日本全国を大勢の人が物資を載せて駆け巡っていることを、今更ですが有難く思います。

それにしても季節が変わるたびに、記録的な悪天候にみまわれ、想定していないことが起きています。

我が家では、地震の備えもおざなりになっているのですが、 鉢巻きを締め直して、悪天候にも備えた見直しをしたほうが 良さそうですね。

今朝、家の前のエンジュの木から、素敵なさえずり声が聞こえてきました。どんなにかわいい小鳥が鳴いているのかと窓からのぞきましたら、その正体はヒヨドリでした。

「ヒーヨヒーヨ」「キーキー」と耳をつんざくような声で、けたたましく鳴いているイメージですが、ウグイスの「ホーホケキョ」と同じく、春になるとメスへの求愛や縄張りを守るために、美しい声でさえずるそうです。

鳥たちは、一足早く春のおとずれを感じているようです。

天気予報によると、大阪はそろそろ気温が上がり始めるそうですが、3月に入ってまた急に冷えたりすることもありますので、油断禁物です。

年度末に向けてますますお忙しいかと存じますが、風邪など 召されませんよう、どうぞご自愛くださいませ。



2月の恒例、大阪城の梅林より。 まだ早咲きの梅しか咲いていません。



[小梅]



寒紅」



忙しそうなみつばち

株式会社ユニコーン 大阪市中央区大手通 1-1-2 TEL 06-6943-4560 FAX 06-6920-5311